

Mit ihr geht eine Ära zu Ende

Mit ihr geht eine Ära zu Ende, zitierte der Personalratsvorsitzende Udo Golla die Schulsozialpädagogin Esther Brudermann zum Abschied: Am letzten Schultag des Jahres, dem 22.12.2023, ist Ludmilla Welke in den Ruhestand gegangen.

Die Fachpraxislehrerin für Hauswirtschaft wurde 1962 geboren. Nachdem sie 1979 ihren Schulabschluss in der Tasche hatte, besuchte sie die Hauswirtschaftsschule und absolvierte 1982 den Abschluss zur staatlich geprüften Hauswirtschafterin. Die Fachhochschulreife erlangte sie 1983, fand in einem Göttinger Seniorenheim Arbeit und legte die Ausbildereignerprüfung bei der Landwirtschaftskammer in Hannover ab.

Nach ihrer Hochzeit mit Andreas Welke brachte sie zwei Kinder zur Welt. 1990 übernahm sie den elterlichen Gastronomiebetrieb in Harste.

An der BBS Duderstadt ist sie als Lehrkraft seit August 1997 tätig. Drei Jahre später begann sie ihre Ausbildung zur Fachpraxislehrkraft. Ihr 25-jähriges Dienstjubiläum beging sie zum Jahreswechsel, nun will sie die etwas ruhigeren Zeiten gemeinsam mit ihrem Mann genießen, der kurz vor ihr in den Ruhestand ging.

Über ihre Zeit an der Schule sprach Welke bei der Verabschiedung zufrieden. Nicht so gefallen habe ihr der Wechsel von Vollzeit zur Zwei-Tage-Woche. Jetzt freue sie sich sehr darauf, das Leben ganz ohne Schule zu genießen.

